



2学期の行事について

新型コロナウイルス感染予防のため、学校行事の中止や変更が多い今年度ですが、2学期以降も同様の対応を余儀なくされそうです。すでにお知らせした通り、体育大会は密集・密接を避けるため、無観客で平日開催(9月17日)となりました。今後も、学校生活の中で全校生徒が同じ場所(体育館やグラウンド)に集まることは極力避ける方向で教育活動を進める方針です。

したがって、10月に予定されていた**文化活動発表会**も、先にお知らせした通り、内容が合唱コンクールであり、1学期には音楽の授業で歌唱指導ができなかったという現状から、開催は困難と判断しました。なお、2学期からは、感染症対策をしながらの歌唱指導は行う予定ですので、学年の意向で学年単位の合唱発表会を実施する可能性は否定しません。

学年別学校公開日について

- 1年生 9月11日(金) 学年練習1・2校時
- 2年生 9月8日(火) 学年練習5・6校時
- 3年生 9月25日(金) 体育大会学年種目発表
13:30~

※全学年とも、8:45~12:35は授業公開しています。
必ずマスクを着用してください。

体育大会を保護者の皆様にご観覧いただけないということで、代わりにとっては何ですが、「学年別学校公開日」を設定しました。体育大会の学年練習の様子は、写真撮影OKとします。
※SNS等へのアップは厳禁です。

親子ふれあい奉仕活動(8/22)

夏休み最後の土曜日となる8月22日午前7時から、恒例の親子ふれあい奉仕作業が行われました。今年は、生徒、保護者、教職員合わせて252名が参加し、早朝の約一時間校内の草取りを中心に環境整備を行いました。しばらく雨が降っていなかったため、地面が固く、草を抜くの少し苦労していましたが、学年ごとに分担された場所で作業を行い、終わってみると700のゴミ袋いっぱい草が何袋も集まりました。参加して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。気持ちよく2学期を迎えることができました。



生徒会による受付



PTA 会長あいさつ



バスケットコート付近



体育館北側



プールの下



自転車置き場



技術教室の北側



1時間の成果です



飲み物をもらって解散